

Un nuevo capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película: un fin de semana para disfrutar del séptimo arte en la costa uruguaya

Cultura



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 55	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/un-nuevo-capitulo-del-festival-internacional-piriapolis-de-pelicula-un-fin-de-semana-para-disfrutar-del-septimo-arte-en-la-costa-uruguaya_5388.php

UN NUEVO CAPÍTULO DEL FESTIVAL INTERNACIONAL PIRIÁPOLIS DE PELÍCULA: UN FIN DE SEMANA PARA DISFRUTAR DEL SÉPTIMO ARTE EN LA COSTA URUGUAYA

Cultura

Un nuevo capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película: un fin de semana para disfrutar del séptimo arte en la costa uruguaya

Un emocionante capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película se acerca: un fin de semana para sumergirse en el fascinante mundo del cine en la hermosa costa uruguaya.

21ª Edición del Festival Internacional Piriápolis de Película

La Dirección del Argentino Hotel ha anunciado la llegada de la 21ª edición del Festival Internacional Piriápolis de Película, que se llevará a cabo desde el viernes 18 hasta el domingo 20 de octubre.

Este evento cinematográfico incluirá más de 70 películas, destacando la Competencia Iberoamericana de Cortometrajes. El Argentino Hotel será nuevamente el centro de encuentro para autoridades, directores, productores, cineastas, artistas y críticos del séptimo arte, ofreciendo mesas redondas, charlas magistrales y encuentros en torno a la producción audiovisual. Como es habitual, la muestra contará con entrada libre y gratuita.

Apertura del Festival

La inauguración del festival estará marcada por la proyección del film “La Tregua”, en conmemoración de su 50º aniversario. Esta obra, considerada un clásico argentino, está basada en la novela de Mario Benedetti, fue dirigida por Sergio Renán y nominada al Oscar como Mejor Película Extranjera.

Se exhibirá en una versión restaurada, cortesía de la Academia de las Artes y Ciencias Cinematográficas de Argentina, gracias a la colaboración de Paula Zupnik, productora y gestora de contenidos audiovisuales.

El reconocido director de cine Juan Carlos Desanzo, destacado en su generación, será el encargado de presentar esta joya del cine sudamericano.

Tributos Especiales

En la misma noche, se proyectará el documental “Amor y Cine”, dirigido por Victoria Carreras, quien homenajea a su padre, el prolífico director Enrique Carreras.

El documental explora su trayectoria, la relación con sus colaboradores y la industria del cine argentino.

Victoria y su madre, la reconocida actriz Mercedes Carreras, serán homenajeadas por el Festival Piriápolis de Película, participando de una charla moderada por el cronista Fernando Brenner al día siguiente.

Además, se rendirá tributo al centenario del nacimiento de Leopoldo Torre Nilsson con la proyección de “Boquitas pintadas” (1974), que narra la vida de Carlos Etchepare, un donjuán que mantiene relaciones con tres mujeres. También se presentará “Home muerto” (2024) de Alejandro Gruz y Andrés Tambornino, un western argentino protagonizado por Osvaldo Laport, que se proyectará el sábado 19 a las 21:30.

Exhibiciones Especiales

Una de las novedades del festival será la exhibición de “Fuck You.

El último show” (2024) de José Luis García, que se presentará por primera vez en la costa uruguaya.

La película se proyectará el sábado 19 a las 23:30, seguida de una mesa redonda con el productor Aníbal Esmoris y el manager musical Juan José Morialdo.

Cine Uruguayo

El cine nacional tendrá una fuerte presencia en esta edición. Se celebrarán 20 años del estreno de “Whisky” (2004) de Juan Pablo Rebella y Pablo Stoll, con una proyección especial y la presencia del elenco principal. El sábado también se mostrarán otras producciones como “Becho, o la extraordinaria aparición de La Cumparsita” (2024) y “Hay una puerta ahí” (2023), este último candidato a los Premios Oscar.

Competencia de Cortometrajes

La Competencia Iberoamericana de Cortometrajes contará con 18 obras de diversos países como Argentina, Brasil y Uruguay. Un jurado oficial seleccionará a los ganadores en distintas categorías. Entre los asistentes estarán destacados cineastas y críticos de toda la región. Desde el festival, se invita a los amantes del cine a disfrutar de este evento que promueve la cultura y el arte audiovisual, con una variada programación que celebra lo mejor del cine latinoamericano. Para más detalles sobre la programación completa, se publicará información adicional en la próxima edición de Correo de Punta del Este.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**UN NUEVO CAPÍTULO DEL
FESTIVAL INTERNACIONAL
PIRIÁPOLIS DE PELÍCULA:
UN FIN DE SEMANA PARA
DISFRUTAR DEL SÉPTIMO
ARTE EN LA COSTA
URUGUAYA**

capitulo del festival internacional piriapolis de pelicula un fin de semana para disfrutar del septimo arte en la costa

Tags

cortometrajes, iberoamericana, uruguaya, cineastas, argentino, audiovisual, carreras, competencia, internacional, argentina, festival, especiales

Noticias relacionadas

4.3 * *La octava edición del 48 Hour Film Project suma ya veinte equipos listos para afrontar el desafío cinematográfico*

4.6 * *Fascinante Festival Nacional de Cine Estudiantil: 26 funciones exhiben 221 cortometrajes de 17 naciones distintas*

3.6 * *Setiembre cultural: Un festival imperdible de letras y melodías en vivo*

4.4 * *Monfic24 presenta 18 estrenos imperdibles para deleitarse con el mejor cine, desde el 10 hasta el 16 de octubre en las salas de Movie*

4.7 * *Ministerio de Ambiente revela ambicioso proyecto para establecer una zona franca audiovisual junto al fraccionamiento San Vicente*

4.2 * *Septiembre se llena de arte: conciertos, un festival de letras y celebraciones vibrantes*

3.5 * *Festival Farsa 2024: el inicio de una celebración teatral en Salto y sus alrededores que no te podés perder*

3.7 * *El lanzamiento del Festival Invernal de la Patria se llevó a cabo en Montevideo con la destacada presencia del presidente Lacalle Pou*

4.8 * *Música de la Tierra Conmemora su 14° Aniversario en el Emblemático Teatro Solís*

4.2 * *Actriz colombiana deslumbra en Paysandú mientras grupos locales brillan en el festival Farsa de Salto*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024